



Nepraš Riesling 7, Sec

NEPRAŠ & Co. a été fondée par Radomír Nepraš et sa famille en 2012 dans la région protégée de Palava – une zone de biosphère de l'UNESCO dans les collines de Palava à Mikulov, République tchèque. La philosophie est simplement de produire des vins de haute qualité, très typiques de la région de Pálava, en utilisant les méthodes de production les plus douces. Des méthodes biologiques sont suivies à la fois dans les vignobles et à la cave.

Profil du vin

Le Riesling 7 2022 est un Riesling sec, rond et bien équilibré.

Comme son vin frère, le 5, attendez-vous à une bonne minéralité et à une bonne acidité dans cette bouteille.

Analyse

Alcool 12,5 %

r/s = 1,7 g/l





Nepraš Riesling 7, Dry

NEPRAŠ & Co. was founded by Radomír Nepraš and his family in 2012 in the Palava Protected Landscape area – a UNESCO Biosphere Area in the Palava Hills, Mikulov, Czech Republic. The philosophy is simply to produce high quality wines very typical of the Pálava region using the most gentle production methods. Organic methods are followed both in the vineyards and the winery.

Wine Profile

Riesling 7 2022 is a dry, round, well balanced Riesling.

Like its sister wine, the 5, expect good minerality and good acidity in this bottle.

Analytics

Alcohol 12.5%

r/s = 1.7 g/l

